

Viernes, 10 junio 2011

ENTREVISTA AL ALCALDE DEL PSOE DE ORGAZ, TOMÁS VILLARRUBIA

“Nuestra tarjeta de visita siempre ha sido: Trabajar, trabajar y trabajar”

Me gusta



Marcar como favorita



■ Toledo - Provincia | A.Portillo Comentarios

—¿Porqué cree que los orgaceños han vuelto a confiar en usted para dirigir las riendas del Ayuntamiento durante los próximos cuatro años?

—Pues no lo sé, habría que preguntárselo a ellos. Es complicado, y más en estos tiempos, preguntarse el porqué. En algunos municipios, aún habiéndose producido muy buena gestión, se ha perdido la Alcaldía. No sé si puede haber influido que hayamos hecho una acertada gestión, pero desde luego si puedo garantizar que no se han escatimado esfuerzos para pelear y trabajar por Orgaz. También creo que puede haber influido el equipo de personas que encabezaban esta nueva era, esta nueva propuesta. Es un equipo solvente, que estoy seguro podrá llevar a cabo el proyecto de Orgaz que se inició hace años.



Tomás Villarrubia.

—¿Cuáles serán las prioridades del Ayuntamiento para los próximos cuatro años?

—Nuestra prioridad más absoluta es el trabajo. Nuestro lema, nuestra tarjeta de visita en el Ayuntamiento siempre ha sido “Trabajar, trabajar y trabajar mucho”, sin escatimar esfuerzos. Durante estos años, habrá que coger la política con mayúsculas de atención a a las necesidades de los orgaceños, no hay que olvidar que para nosotros, y así lo recogíamos en el lema electoral, “lo importante son las personas”. Estas serán las primeras líneas a las que iestará dirigida la acción de Gobierno.

Trataremos de garantizar un mayor bienestar a los orgaceños y centramos en las acciones de tipo social y económico.

—Después de la generosidad demostrada por Gemma Llopis, ¿Saben ya qué usos harán del castillo que antes de las elecciones no tenían claros?

—No es que tuviésemos duda, es simplemente que no queríamos jugar políticamente con esta baza porque era algo que era de todos, y el hecho de que alguien se aprehase de ello podía ser un inconveniente.

Efectivamente tenemos un gran proyecto, un gran proyecto cultural y turístico que gira en torno a las posibilidades y potencialidades que tiene el castillo. Lo primero que vamos a hacer es en el primer pleno del Ayuntamiento de Orgaz aprobar una ordenanza que regule el uso de este recurso con todas las variables posibles, de modo que nos permita, fundamentalmente, sacarle partido a este edificio y también mejorar sus instalaciones, independientemente de que posteriormente se puedan explorar otras posibilidades.

Lo que tenemos claro es que el castillo va a estar abierto todos los fines de semana del año, con visitas guiadas.

—Cómo resumiría la gestión de los últimos cuatro años?

—No sé, te diría que el resumen de nuestra gestión ha sido crear infraestructuras que no teníamos para que puedan redundar en el disfrute de los orgaceños, seguido de la atención personal de los ciudadanos y las demandas que han planteado a sus gobernantes. Creo que han sido los dos factores fundamentales en torno a los que ha girado la acción de Gobierno.

—El candidato electo del PSOE de Sonseca, Francisco José García, ha mostrado predisposición para dar un impulso al polígono mancomunado entre Sonseca y Orgaz, ¿Cree que será posible?

—No va a ser difícil, teniendo en cuenta que estos cuatro años han sido perdidos. Cuando partes de un paréntesis en el que no se ha hecho nada, cuando el que tenía la responsabilidad de gestionar ese polígono, no lo hace, con poco que hagamos, se va a hacer mucho más de lo que hasta ahora se ha hecho. El hecho de que se pueda revitalizar este área no va a ser tanto de voluntad como de la situación económica.